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会  議  録 

会 議 名 第２２期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１６回 

事 務 局 公民館 本館 

開 催 日 時 平成２５年１１月５日（火）午前１０時から午前１１時 

開 催 場 所 公民館本館 

出 席 委 員 小川委員、菅沼委員、福井委員、野口委員、花渕委員、山本委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 大関公民館長、和田主任、松下副主査、山本臨時職員 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数 なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 
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１ 公民館運営審議会について 

２ （仮称）貫井北町地域センター利用説明会について 

３ 主催講座について 

○子ども体験講座について 

  ○成人学校について 

  ○市民講座について 

  ○その他の講座について 
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会 議 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 福井委員 

 

司会：企画実行委員の会議を開催いたします。 

大関：まず人事異動についてご報告させていただきます。１０月３

１日付けで渡辺が退職し、臨時職員として山本が配属になり

ましたのでご報告いたします。 

菅沼：来年４月以降はどうなりますか。 

大関：来年４月以降は正規職員（再任用職員含む）を配置する予定

です。 

菅沼：貫井北町の事務はどうなりますか。 

大関：渡辺から引き継いだ事務をプロジェクトというかたちで職員

で分担しました。窓口は私あるいは和田となります。開館後

は担当職員を本館に１人配置し、その職員が窓口となる予定

です。 

福井：具体的にどんな事務がありますか。 

大関：例えば予約システム事務や愛称事務等があります。また予約

システムは従来のシステムに貫井北町を追加する予定です。 

 

司会：それでは、公民館運営審議会についてお願いします。 

和田：１０月２５日（金）午後２時から３時３０分、第二庁舎８階

８０１会議室で開催されました。報告事項としては、都公連

委員部会運営委員会、研修会の報告が亘理委員からありまし

た。公民館事業報告は、別紙のとおりです。審議としては、

別紙の事業計画が了承されました。また、平成２６年度の教

育施策について審議がなされ大筋の方向が確認されました。 

 

司会：次に主催事業について、まず子ども体験講座についてお願い

します。 

松下：１１月２日（土）午前９時半から１１時半まで実施しました。

参加者は１６名、そのうち作品の作成者は１１名でした。前

半１時間で落ち葉を拾い、残りの１時間で作品を作りまし

た。 

小川：いつも感じることですが、子ども達にとってとても勉強にな

る講座だと思います。また参加した大人も熱心に先生の話し

を聞いていました。 

司会：次に成人学校についてお願いします。 

松下：別紙のとおり決定しました。１１月２５日（月）から２月９

日までで３回講座です。 

小川：ここから文学の自主講座が立ち上がるといいですね。 

司会：次に市民講座についてお願いします。 



 3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松下：別紙のとおり１回目、４回目の講師が決まりました。２回目、

３回目については検討中です。 

野口：医師会に声をかけてはどうですか。 

山本：市の地域福祉課に聞いてみてはどうですか。 

司会：私の知り合いで当たってみましょうか。 

松下：では医師会、地域福祉課に問い合わせてみます。またご相談

させていただきます。 

司会：次にその他の講座について何かありますか。 

松下：まちづくり講座が明日から始まります。参加者数は２７名で

す。 

和田：シルバー大学は延期になった２回を今後開催します。また、

自主講座は半数が終了しています。自主講座は基本的に１申

請につき市報掲載１回になります。今回複数回市報に掲載し

たいとの申し込みがありましたが、講座の内容から複数回掲

載しました。次回からは徹底したいと思います。 

菅沼：成人大学のアンケート集計結果を次回に提出してください。 

花渕：来年の映画会はどうなりますか。予算はどうなりますか。 

和田：公民館で予算を計上する予定です。内容、回数等については

未定です。今後決定していきます。 

和田：事務の分担を配布しました。ご確認よろしくお願いいたしま

す。 

 

司会：他になければ、今日の企画実行委員会を終了します。 

 

次回：１２月３日（火）午前１０時から公民館本館学習室ＡＢ 

 

                           以上 

 

 


